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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie bewertet der Magistrat die baugeschichtliche Bedeutung der Belgischen 

Siedlung? 

 

2. Welche Bedeutung hat ein Verkauf der Belgischen Siedlung für die 

Stadtteilentwicklung Wehlheidens? 

 

3. Welche Bedeutung hat die Belgische Siedlung für die Entwicklung des 

Wohnungsmarktes in Kassel? 

 

4. Ist der Stadt Kassel der aktuelle Stand in den Verkaufsverhandlungen um die 

Belgische Siedlung bekannt? 

 

5. Hält die Stadt Kassel die Erstellung einer Sozialcharta im Rahmen der 

Verkaufsverhandlungen für ein probates Mittel, um die Interessen der 

Mieterinnen und Mieter sicherzustellen? 

 

6. Wird die Stadt  Kassel sich mit Nachdruck bei Bundesanstalt für 

Immobilienaufgaben dafür stark machen, dass eine Sozialcharta Teil des 

Kaufvertrages wird? 

 

7. Wann soll der von der Stadtverordnetenversammlung beschlossene Runde 

Tisch zum Thema seitens der Stadt eingerichtet werden? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt 

1. stellvertretende Vorsitzende Ullrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Petra Ullrich Andrea Herschelmann 

1. stellvertretende Vorsitzende  Schriftführerin 




